
CO.N.A.CO. COMITATO NAZIONALE AMMINISTRATIVO-CONTABILI 

DEL C.N.VVF. 
“insieme per una contrattazione migliore”  
 

 

Sede e Presidenza     Ronchi dei Legionari, 08 luglio 2012 
 

Via Le Giare n. 26 
34077 Ronchi dei Legionari (GO) 
Tel. 3346758475 – 3346758440 
e-mail: conaponazionalevf@gmail.com 
  

Prot n. 15       ALLA O.S. UIL PA: 
 

e-mail: uilvvf@tiscalinet.it 
 

OGGETTO: CO.N.A.CO. Puntualizzazioni e confronto. Disponibilità incontro. 
 

Gent.mo sig. Lupo, 

sono molto contenta che nessuna frase relativa alla Sua nota prot. 153/2012 sia da 
considerarsi quale espressione di una funzione superflua da Lei attribuita allo 
scrivente Comitato, come poteva sembrare da una vena di polemica che si coglieva 
nella medesima.  

Sono contenta perché, secondo il mio pensiero, le Organizzazioni Sindacali tutte 
dovrebbero cogliere di buon grado la spontanea costituzione di Comitati nati per la 
promozione e la difesa di diritti senza peraltro sovrapporsi all’attività delle 
medesime, ma quale utile strumento di dialogo e coesione. 

Vorrei tralasciare la palese Vostra polemica nei confronti dell’azione di altre OO.SS.  

Non voglio, né posso, entrare nel merito, né la ritengo costruttiva per i SATI. 

Ognuna di delle OO.SS. VVF che ci ha rappresentati negli anni sa cosa ha fatto per 
il personale amministrativo, e sa anche cosa ancora si poteva fare. L’obiettivo del 
Comitato non è di alimentare sterili ed inutili conflitti o attribuire colpe, 
responsabilità, addebiti per errori del passato (che secondo me andrebbero 
semmai distribuiti in ugual misura, almeno per quanto riguarda la mancata tutela 
del personale SATI), ma puntare ad un dialogo costruttivo ed uno spirito di 
condivisione per il raggiungimento di una migliore tutela del personale 
amministrativo del CNVVF che in questo momento sta urlando a gran voce il 
bisogno di cambiare qualcosa.  

E non si può più fare finta di non sentire ! 

Premesso quanto sopra, ritengo necessario fornire due importati puntualizzazioni: 

1. lo scrivente Comitato, ribadisco spero per l’ultima volta, non è appoggiato,  
sostenuto, guidato o indirizzato da alcun sindacato ma risulta essere un 
comitato SPONTANEO, LIBERO, APARTITICO E APOLITICO. Se ci pensa 
bene, non potrebbe non essere così. Altrimenti non avremo avuto alcuna 
speranza di riunire quanti più colleghi amministrativi possibile. 



2. la corrispondenza tra la UIL e lo scrivente Comitato è stata pubblicata 
esclusivamente nello spazio privato all’interno dell’unico sito web di cui 
il Comitato per ora dispone, grazie alla gentile, e per il momento unica, 
concessione del sindacato autonomo CONAPO, con chiara distinzione dei 
ruoli. La O.S. USB VVF ha già manifestato anch’essa l’intenzione di mettere 
a breve a disposizione uno spazio web.  

Pertanto, rinnovo caparbiamente la richiesta a Codesta O.S. UIL-PA VVF 
relativa alla concessione appunto di un apposito spazio web all’interno 
del vostro sito, in piena autonomia e senza interferenze alcune sull’attività 
della Vostra O.S., come rinnovo la richiesta di collaborazione tra il 
CO.N.A.CO. e la Codesta O.S. per gli obiettivi già noti e più volte ricordati. 

RingraziandoLa ancora per l’attenzione dimostrataci, sicura che soltanto in uno 
spirito di piena condivisione e unione con le OO.SS. sarà possibile tentare di 
raggiungere l’obiettivo di garantire una corretta collocazione al personale 
amministrativo del CNVVF, per ora schiacciato da un ordinamento 
professionale statico che non riconosce alcuna possibilità di progressione di 
carriera né attribuisce alcun valore all’anzianità di servizio e alla 
professionalità acquisitia. 

Confermo tutta la mia disponibilità ad un incontro nelle forme e nei modi ritenuti da 
Voi più opportuni e che potrebbe svolgersi, per quanto mi riguarda, quanto prima.  

Porgo i miei più cordiali saluti. 

 
       IL PRESIDENTE CO.N.A.CO 

  dott.ssa Valentina CISINT 
 

 
 


